

[トップ](#)[地域](#)[社会](#)[経済](#)[政治](#)[スポーツ](#)[くらし文化](#)[オピニオン](#)[全国・海外](#)[記事を検索](#)

千歳の工業団地に半導体関連工場 山口「テクノウェル」進出 ラピダス後で初

会員限定記事

2023年9月13日 19:53(9月13日 23:25更新)

[あとで読む](#)
X
Facebook
Up


千歳市

【千歳】半導体製造装置に関連する配管部品などを製造するテクノウェル（山口市）と千歳市は13日、千歳臨空工業団地内の土地の売買契約を結んだ。次世代半導体の製造を目指すラピダス（東京）の進出決定後に半導体関連産業が千歳に新規進出を決めたのは初めて。

同社は1985年創業で、半導体製造工場関連設備の機器製造や水素エネルギー事業などを展開している。2023年4月期決算の売上高は24億円。

工業団地の1区画（約5千平方メートル）を工場用地として4500万円で購入する。24年9月ごろの着工、25年10月の操業を目指す。工場の事業内容については、同社が再生エネルギー由来の水素ステーションなど市場動向を見ながら今後詰めていくという。

同社の伊ヶ崎哲成社長は売買契約について「去年から考えていた」としつつも、ラピダスの進出が締結の決定打になったとの考えを示した。さらに、従業員は当初15人ほどを予定していることを明かした上で、「技術者を地元から採用して、人数も増やしていきたい」と話した。

市は、ラピダス進出に伴い問い合わせがあった100社のうち約30社に工業団地内の土地を紹介済み。約40社は紹介済みの土地を希望するなど、条件が重なっているために商談を待ってもらっている状況で、新たな工業団地の建設を表明している。

同市産業振興部の磯部進一部長は「早いタイミングで決まり、ありがたい。協議中の企業はほかにもあり、続いてほしい。新しい工業団地は最も早い方法で造成できるよう検討を急ぎたい」としている。（犬飼裕一、山崎真理子）

X
Facebook
Up
[タグを押して関連記事一覧へ](#)

#ラピダス

#道内企業

#千歳市

#石狩

#経済

#北海道新着

[トップで最新記事を読む](#)

ラピダスの関連記事

半導体化学品向けに危険物倉庫 苦小牧埠頭、25年稼働へ

知事訪米に北大学長、道経連会長同行 半導体の集積地視察 8月計画

わたしのニュース

[一覧へ >](#)

ハスカップ菓子セット販売 三星ともりもと
「よいとまけ」「雪鶴」



2024年7月1日 21:58

支笏湖の夏 踊り味わう
千歳



2024年7月1日 21:34

PR

【もっと知りたい住宅ローン】ママたちの不安や疑問にFDDが答える

【先輩ママの体験談も】出産前に知っておきたい「さいきんパン

今週の求人情報はこち
らから！やりたい仕事が見つかる

頑張ったあなたの「
ご褒美女子旅」。北海道内のおすすめの宿や

アクセスランキング >

7月2日 1:09 更新

- 男子は山口が連覇 サロマ湖100キロウルトラマラソン
- 「日常の一部。名残惜しい」 イトーヨーカドー帯広店閉店
- 大量発生から1年、あのオオズワイガニは今<北の食☆トレンド>
- 北海道内路線価5.2%上昇 札幌中心部がけん引 地方は下落
- 厳しい暑さの中、力走 サロマ湖100キロウルトラマラソン